

## Communiqué

## Cohorte 2023-2024

## Des étudiantes qui promettent

Le 14 mars 2024, l'Association des femmes diplômées des universités (AFDU) Québec remettra 25 bourses à des étudiantes désireuses de mener des études supérieures. Une activité annuelle pour l'organisme qui octroie ses aides financières depuis 1990.

Dans la cohorte de 2024, plusieurs étudiantes s'intéressent à l'environnement... Comment faire autrement? Elles le font à la faculté des Sciences et génie; en génie des eaux et en génie chimique. Elles sont aussi nombreuses à se préoccuper de l'avenir de nos forêts et celles-ci en ont bien besoin depuis les feux ravageurs de cet été. Ainsi, pas moins de six d'entre elles évoluent au sein de la faculté de Foresterie, Géographie et Géomatique.

Comme c'est le cas depuis quelques années, nos femmes investissent les chasses gardées masculines. À celles déjà mentionnées, s'ajoutent celles qui ont choisi les mathématiques, et l'agronomie. Enfin, d'autres poursuivent de brillantes études dans les domaines plus traditionnellement féminins tels que les sciences infirmières, la médecine, les arts, les communications, la musique.

Autre constat intéressant, 8 de ces lauréates sont des doctorantes, 10 en sont à la maîtrise, 4 au baccalauréat et 3 étudient au niveau collégial.

L'AFDU Québec est aussi fière de compter 4 lauréates prometteuses issues de nos communautés autochtones et 7 autres originaires de l'extérieur du pays.

Elles seront toutes présentes en visioconférence ce jeudi 14 mars à partir de 19h pour présenter leur perspective de recherche ou de carrière. Cette activité leur permettra de rencontrer leur donatrice ou donateur qui se feront un plaisir de les saluer et de les encourager dans leur démarche.

Nous, à l'AFDU Québec, sommes impatientes de vous les présenter parce toutes ajoutent à leur façon un plus pour leur communauté.

France Rémillard, Présidente, AFDU Québec, 418 837-4262